
  

 
 

              

 
9月 学校公開週間から 

副校長   鈴木 格也 

2 学期がスタートしてひと月が経ちました。これまでに各学年行事

や、各学期に 1回行われる学校公開週間、年に 1回行われる生徒会

役員選挙などの学校行事も実施されました。９月 12 日（月）からの

学校公開週間では、本校保護者の方々と高松中学校の入学を考え

ている小学 6 年生児童の保護者の方々、高松アカデミー（学区）の

幼稚園・小学校の先生方にご来校いただき、生徒の授業の取組状況

などについてご参観いただきました。この公開週間には、朝のあい

さつ運動や選挙活動もあり、朝の正門付近や 1 階ピロティはいつも

よりも明るく元気にあいさつする声が飛び交っていました。また、9

月 15日（木）には学校評議員会を開催し、評議員の方々にも生徒の

授業の様子や校舎内の整備状況等をご覧いただき、その後は給食を生徒と一緒に食べて

いただきました。この期間中、ご来校いただいた方々からは、たくさんのご感想等を寄せ

ていただきまして、誠にありがとうございました。教職員一人ひとりがアンケート用紙を手

に取って、目を通しました。高松中学校は保護者の方々はじめ、そのほか多くの方々から

温かく見守られていることを実感しました。今後の高松中学校の教育活動にいかして参り

ますので、よろしくお願い致します。 

さて、今週は 2 年生の港区立中学校連合体育大会が３年ぶりに駒沢オリンピック公園

総合運動場にて実施され、生徒はぽつぽつと雨があたる天候から小雨に変わる中、各競

技種目に健闘しました。学校では、3 年生が５教科の学力テストを行い、進路選択に向け

て大詰めの時期が近づいてきました。来週からは中間考査や

TAFAS（国際基礎学力検定）、そして２大行事１つ合唱コンクール

が予定されています。感染対策をしっかりと意識した生活を過ご

し、新型コロナウイルス感染拡大前のように、明るくメリハリのつ

いた活気が戻りつつあるように思います。 

◆◇◆ お知らせ ◆◇◆ 

●9 月１２日（月）からの PTA 標準服リサイクル活動、9 月 28 日（水）の

PTA 給食試食会に、ご協力いただき、ありがとうございました。試食会当

日は１８名の保護者の方にカレーライス、なんでも千切りサラダ、梨を試食し

ていただきました。 

●毎週金曜日にスクールカウンセラーとして勤務していた江口さやか先生

の産休代替として、久保嶋 真弓先生をお迎え致しました。12月９日まで。 
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    ～ １年セーフティ教室・２年職場体験・３年修学旅行 ～    

           ～ 小中交流会（白金小） ～          

９月９日（金）、３年ぶりに白金小学校との交流会活動を行いました。昨年度は、新型コロナウイルスの感染が広がり、

港区のガイドラインに沿って、交流会は中止となってしまいました。今回は授業体験（美術…マーブリングに挑戦、技術

…PC タイピングに挑戦、英語…つづりと発音のしくみに挑戦）、学校紹介、部活動体験を通した交流会活動を３年ぶり

に実施できました。                   （写真左から茶道部・バスケットボール部・バドミントン部・剣道部） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１年生を対象とした９月 3日（土）のセーフティ教室では、ＫＤＤＩのスマホ・ケータイ安全教室を行い、中学生に起こ 

りやすいトラブル事例の動画等を使ってご紹介してもらいました。トラブル回避方法と対処方法について学びました。 

2年生では 9月 28日（水）と 29日（木）に、3年ぶりに職場体験を実施することができました。高輪・白金を中心 

とした港区内の 33事業所に分かれて、仕事の大変さや楽しさ、喜び等を体験させていただきました。 

3年生は修学旅行を 9月 27日（火）～29日（木）にかけて、京都・奈良方面へ行ってきました。これまでの 2年間 

は新型コロナウイルス感染の影響を受け、行事の見直し・延期・中止があり、今回の修学旅行は感慨深いものでした。 

 

 

 

 

 

 

            ～ 生徒会役員選挙 ～              

９月２２日（木）、これからの高松中学校生徒会活動を盛り上げ、けん引する役員の大事な選挙がありました。立候補

者は選挙公示を受けて、応援者と共に選挙運動を進め、学校公開週間のときには朝のあいさつ運動と兼ねて、明るく元

気よく活動していました。また、立会演説会の際に、それぞれの立候補者からは今後の高松中を真剣に考え、力強い演

説がありました。応援者から立候補者に向けては、日ごろ人柄の良さや行動力を分かりやすく表現され、立候補者の様

子が良く伝わるものでした。そして、この選挙を支えてくれた選挙管理委員の生徒には、感謝です。選挙公示から立会

演説会までの準備と投票、開票作業まで、責任をもって活動にあたってくれました。ありがとうございました。 


